

# AMIF

L'équipe AMIF travaille grâce au soutien de l'Union Européenne dans le but d'offrir une aide aux élèves extra-européens lors de leur arrivée en Belgique. La mission d'AMIF se décline selon 3 axes : l'accueil, l'accrochage et l'intégration.

L'accueil consiste à offrir aux nouveaux élèves une arrivée en douceur afin de leur faire prendre connaissance, dans leur langue si possible, des règles à respecter au sein notre école. L'équipe AMIF se charge aussi de faire visiter l'école aux nouveaux élèves, de leur fournir du matériel et de rencontrer des compatriotes.

L'accrochage a pour vocation d'offrir un cadre serein aux élèves qui ont dû fuir leur pays. L'école doit devenir un lieu de sécurité et d'apprentissage où les élèves sont heureux de venir pour faciliter leur intégration en Belgique le plus longtemps possible.



L'intégration est la tâche la plus complexe mais aussi la plus enrichissante de l'équipe AMIF. Elle a pour rôle d'amener progressivement les élèves à intégrer les classes francophones pour reprendre un cursus scolaire plus traditionnel. Tous les élèves extra-européens ne terminent pas leur scolarité à l'école mais l'intégration permet de gommer beaucoup de différences avec les autres élèves et de s'inscrire plus harmonieusement au sein de la société belge.

